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～１年間を振り返りながらひと時を楽しみました～ 

 

 

 

 

 

 

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄様 

 皆さん最終例会です。私の会長挨拶も今日をもっ

て最後になります。この１年間挨拶を述べさせていた

だきましたが、挨拶は大の苦手です。ですが、挨拶に

関しては下手でも自分の言葉でお伝えするのが一番大

事だと思っています。また、言葉というのは人を傷つ

ける場合もありますのでそういったことにも気を付け

て努めてまいりました。そして、会長挨拶というのは

自分の考えてることをお話でき、これは会長特権だと

思います。専門的なお話もさせていただき多少皆さん

のお役に立てたのではないかと思っています。皆さん

には大変静かに挨拶を聞いて下さり感謝しておりま

す。ありがとうございました。 

 今日は最終例会ですが、緊急事態は石川県でもあけ

たばかりですのでアトラクションなどは少し控えさせ

ていただきました。皆さんと静かに語り会いたいと思

います。一年間本当にありがとうございました。 

 会長あいさつ   最終例会 

乾杯のご発声      

西村信夫様 

「矢原会長、齊藤幹事、1年間お疲れ様でした。」 

矢原会長、齊藤幹事 ありがとうございました！ 

ニコニコボックス担当 

    北潟 克輔様 

１年間お疲れ様でした。

毎週素敵なお声でご紹介

いただきありがとうござ

いました！ 

ＳＡＡ 梅野智恵子様 

いつも会場を明るく包ん

で下さりありがとうござ

いました。１年間お疲れ

さまでした！ 

締めのご挨拶      

榎本いずみ様 
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山口 武様が聖火ランナーに選ばれました！！ 

 最終例会 （つづき） 

 
【今後の例会プログラム】    

7/7   活動方針 

7/14  活動方針 

7/21  2020-21年度会計報告 

    会員卓話 榎本いずみ 様 

7/28  夏を楽しむ会 

8/4    会員卓話 松田真一様 

 積立寄付金  

■米山記念奨学会 特別寄付 

 榎本いずみ 

        2021-2022年度累計 1,000円 

■Ｒ財団 年次寄付 

 濱 順次 

      2021-2022年度累計 1,000円 

※6/30積立金については次年度扱いとなります。 

貴重な体験をありがとうございました。 

～野々市5&でのトーチリレー✨～ 

 例会プログラム 
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  ニコニコボックス 

矢原憲雄  本日の例会は2020-21年度の最終例会

です。この１年皆様の御協力により無

事に会長職を務め終わることができま

した。本当にありがとうございまし

た。 

 

齊藤邦博  皆様一年間本当にありがとうございま

した。 

 

柳生好春  会長、幹事一年間お疲れ様でした。コ

ロナ禍にあって立派に努められまし

た。ありがとうございました。 

 

竹澤勝志  一年間ありがとうございました。 

 

松田真一  矢原会長、齊藤幹事おつかれさまでし

た。役員のみなさんごくろうさま。 

 

濱 順次  会長、幹事大変な１年の中、お疲れ様

でした。落ち着いたらもう１回いかが

ですか？(笑) 
 
下原 学  歴代会長、幹事も同じだと思います。

今日が一番ホッとする日です。 

      矢原会長、齊藤幹事１年おつかれさま

でした！ 

 

榎本いずみ 矢原会長、齊藤幹事１年間ありがとう

ございました。お疲れ様でした。 

 

金子武志  一年間ご苦労様でした。 

 

山口 武  １年間お世話になりました。来年度は

皆勤賞目指します！！ 
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田嶋秀之  皆様一年間おつかれ様でした！ 

 

新保良介  久し振りの懇親会です。            

楽しくお酒を！               

一年間、皆様お疲れさまでした。 

 

柳川勇人  一年間おつかれ様でした。来年度

もよろしくお願いいたします。 

 

中井登喜子 コロナで大変な年度でしたね。会

長、幹事おつかれ様！！ 

      今日は締めくくりに乾杯！！ 

 

梅野智恵子 最終例会にあたりＳＡＡとして大

変お世話になりました。つたない

進行でしたが皆さんのお支えあっ

て無事１年を終えることができま

した。ありがとうございました。 

 

山口 誠  コロナウイルス感染拡大もあり大

変な年度だったと思います。 

      会長、幹事おつかれ様でした。 

今後もクラブ会員としてよろしく

お願い致します。 

 

   

  上田一治、松岡真紀、松井満、北潟克輔、 

  西村信夫、宮森恒成、硎野哲也 

 

 

計23件  合計46,000円 

 

2020-2021年度累計 1,328,216円 


